

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Groupe Absolut, lauréat de la première édition du programme French Tech 2030

[Paris, le 27 juin 2023] Le Groupe Absolut fait aujourd'hui partie de French Tech 2030, un programme qui associe de façon inédite l'ambition du plan France 2030 piloté par le Secrétariat Général pour l'investissement, l'accompagnement stratégique et financier de la Mission French Tech et Bpifrance.

Sur plus de 800 candidatures, les 125 lauréats choisis auront l'opportunité de bénéficier, pendant une année entière, d'un accompagnement personnalisé de la Mission French Tech. L'objectif de ce programme est de promouvoir le développement d'innovations de rupture qui répondront aux enjeux de société et de souveraineté de la France.

Le Groupe Absolut s'inscrit dans le cadre des priorités et orientations France 2030 notamment par son engagement en faveur de la transition énergétique et le développement d'innovations technologiques.

L'expertise cryogénique du Groupe Absolut permettra d'implémenter des systèmes permettant de diminuer les coûts de transport de l'électricité grâce à la supraconductivité, de simplifier l'accès à l'hydrogène liquide, et de surveiller les émissions de gaz à effet de serre grâce à une constellation satellitaire. Le projet du Groupe Absolut favorisera également un modèle énergétique plus durable et la création d'un futur pôle d'innovation exceptionnel sur le territoire.

– FIN –

A propos du Groupe Absolut

Groupe Absolut est un leader mondial de solutions cryogéniques innovantes (entre -180°C et -271°C) pour la recherche et l'industrie. Son ambition est de développer des innovations cryogéniques pour accélérer la transition énergétique. L'origine du Groupe Absolut est la filiale Absolut System qui développe des équipements cryogéniques ultra-complexes et sur-mesure depuis 13 ans. Récemment, le Groupe Absolut a créé trois autres filiales spécialisées dans des marchés à fort potentiel de croissance : l'hydrogène liquide, l'observation de la terre dans le NewSpace et la supraconductivité. Absolut Hydrogen propose des solutions d'hydrogène liquide pour la mobilité et la production d'énergie décentralisée, et Absolut Sensing, qui exploite des satellites pour la détection des émissions de gaz à effet de serre (méthane). Récemment, Absolut Quanta (superordinateurs à faible consommation d'énergie) a été créée dans le but de décarboniser l'industrie informatique tout en améliorant ses performances. Fort de son envergure internationale et de son implication dans de nombreux projets stratégiques (France

2030, Copernicus...), le Groupe Absolut développe activement des solutions très innovantes pour la maîtrise de l'environnement, les nouvelles énergies (fusion nucléaire, hydrogène) et la technologie numérique quantique. Il compte parmi ses clients des entreprises de premier plan telles qu'Airbus, Thalès, Safran, CFS, et des agences telles que le CNES, l'ONERA, la DGA, l'ESA et la NASA.

Pour en savoir plus, visitez Groupe-Absolut.com, suivez [@GroupeAbsolut](https://twitter.com/GroupeAbsolut) sur [Twitter](https://twitter.com/GroupeAbsolut) et [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/groupe-absolut).

Contact Presse :

Martine Lauseure – AGM Communication

+33 (0)6 15 02 82 30 – presse@agmpresse.com